

Famille, école, comment vivre avec un enfant hyperactif?

Le Trouble Déficitaire de l'Attention avec ou sans Hyperactivité (TDAH) touche 5% des enfants d'âge scolaire. Les problèmes d'attention, d'impulsivité et d'agitation peuvent entraîner chez les enfants concernés des difficultés d'adaptation tant au plan scolaire (échecs et décrochage) qu'au plan social.

Quelle prise en charge et quels outils concrets pour mieux accompagner un enfant TDAH au sein de l'école et dans le cadre familial?

Pour répondre à ces questions, nous recevons le Dr Marc Ecoffey, pédiatre spécialiste du développement, médecin adjoint à l'Hôpital Neuchâtelois

La soirée laissera une grande place aux questions du public.

La FOPS réunit les écoles, services de santé scolaire et autres institutions des villes du Haut œuvrant pour la santé de la jeunesse.

Mardi 20 septembre 2011 à 20h00
Aula du Collège des Forges
Avenue des Forges 20
2300 La Chaux-de-Fonds

Entrée libre – collecte
Ouvert à tous